COLECCIÓN

LOCAL

Septiembre

2 0 0 6

Aquella cigüeña tempranera Ignacio CARNERO

Amarú

Una novela que se desarrolla en la Salamanca del siglo XIX, en un gélido mes de Febrero. Una historia sobre la ciudad y sobre la plaza Mayor.

Arturo Duperier: mártir y mito de la ciencia española F. GONZÁLEZ DE POSADA

Diputación de Ávila

La biografia de un investigador físico nacido en la provincia de Ávila. Empezó su carrera en la república y con la llegada de la Guerra Civil se marchó de España, a la que volvería después de un largo exilio.

Ávila de Santa Teresa y de San Juan de la Cruz José Luis L. ARANGUREN

Planeta

Una descripción minuciosa y bellísima de la ciudad natal del autor. La ciudad vista desde el recuerdo y desde la visión de dos grandes místicos.

La escritura reivindicada: claves interpretativas en los ensayos de José Jiménez Lozano

José R. IBÁÑEZ IBÁÑEZ

Junta de Castilla y León

Un análisis de los escritos ensayísticos de Jiménez Lozano, desde sus inicios periodísticos a finales de los años cincuenta hasta el inicio del nuevo siglo.

Coyuntur a económica de Castilla y León

2° trimestre 2006

Junta de Castilla y León

Todas las tablas y datos estadísticos de la comunidad. Herramientas útiles para el desarrollo, evolución y estudio de la situación económica de Castilla y León

Informe sobre la situación del Sistema Educativo en Castilla y León

Junta de Castilla y León

Un documento elaborado por el Consejo Escolar de Castilla y León a través de los datos recogidos sobre la evolución de los aspectos más significativos de la educación en Castilla y León.

Memoria Consejo Escolar de Castilla y león 2003/2004 y 2004/2005

Junta de Castilla y León

Este documento recoge las actividades más importantes que el Consejo Escolar ha desarrollado a los largo de 2 años, con el objetivo de mejorar la labor desarrollada en las futuras propuestas.

Memoria Instituto Tecnológico Agrario de Castilla y León Junta de Castilla y León

Memoria donde se recogen las actividades del citado organismo

El oro de la infancia y otros tesoros Ignacio SANZ

Los libros del Oeste

Relatos que se desarrollan en diferentes lugares de Castilla y León. Historias sobre tesoros, cuevas misteriosas, animales fantásticos... que durante siglos han formado la imaginación colectiva de los pueblos.

Memoria 2005 : servicios sociales Ayuntamiento de Salamanca

Un compendio de todo lo que se hizo y lo que quedó por hacer a través de la concejalia de servicios sociales. Un estudio de todas aquellas personas y situaciones que requieren una ayuda específica.

Los nombres de Castilla y León en América y Filipinas Eufemio LORENZO SANZ

Ám bito

Este libro muestra uno de los aspectos de la actuación de los castellano-leoneses en las tierras que se descubren y que ha quedado reflejado en una serie de nombres geográficos.

La pauta cultural 2005: memorias de actividades Fundación Salamanca Ciudad de Cultura

Fundación Salamanca Ciudad de Cultura

Todas las actividades culturales que se desarrollaron el año pasado durante el aniversario de la construcción de la Plaza Mayor. Un amplio abanico de conciertos, exposiciones, representaciones..etc.

La pintura gótica en la villa de Ágreda (siglo XV) Verónica CARDONA JIMÉNEZ

Junta de Castilla y León

La villa de Ágreda en los confines de Castilla, Aragón y Navarra desarrolló un importante taller pictórico en el siglo XV, del que salteron interesantes obras sobre tabla y frescos.

Plaza Mayor de Salamanca: corazón de piedra

V.V. A.A.

Tribuna

Una recopilación de historias de la Plaza Mayor en la que se narran acontecimientos, quehaceres, funciones y sentimientos que se entremezclan en el ágora.

Todas las calles de Soria: Historia de una ciudad Miguel MORENO

La evolución histórica de Soria a través de sus calles. El diferente desarrollo de la ciudad así como la historia de los nombres y personajes que dan nombre a sus calles.

Tras la senda del lobo Ramón GRANDE DEL BRÍO

Am ar ú